

## Abfall lieber unkompliziert zum Wertstoffhof als illegal in die Landschaft

Immer wieder wird die Gemeindeverwaltung auf unzulässige Ablagerungen von Abfall auf öffentlichen Flächen aufmerksam gemacht. Wenn man sich dann anschaut, um welche Dinge es sich handelt, merkt man schnell, dass der Fantasie bei der wilden Müllentsorgung keine Grenzen gesetzt sind. Es geht von Grünschnitthaufen im Entwässerungsgraben über alte Möbel auf dem Spielplatz bis hin zum Flachbildschirm in der Dietzhölze.



Illegale Müllablagerung ist unschön, ärgerlich und häufig umweltgefährdend. In vielen Fällen ist sie auch unnötig kompliziert. Denn oft wird Müll zwecks Verheimlichung aufwendig an abgelegene Stellen verbracht, was die Beseitigung durch die öffentliche Hand im Nachhinein erschwert.

Die einfache und smarte Alternative zur wilden Entsorgung stellt der Wertstoffhof der Abfallwirtschaft Lahn-Dill im Gewerbegebiet „In der Heg“ dar. Hier können in der „Sommerzeit“ (01.04. bis 31.10.) jeden Mittwoch von 17.00 bis 19.00 Uhr und jeden Samstag von 08.00 bis 13.00 Uhr verschiedene Abfälle kostenfrei per PKW und PKW-Kombi angeliefert werden. Weitere Informationen finden Sie hier im Mitteilungsblatt unter „Wertstoffhof“ oder auf der Homepage der Gemeinde Dietzhölztal. Ausführliche Informationen zur korrekten Entsorgung der verschiedenen Abfallarten gibt es bei der Abfallwirtschaft Lahn-Dill.

*Ihre Gemeindeverwaltung*